"Treppen und Fontäne"

Die Niederlage bei der Bewerbung um die Gartenschau 2022 hält die Stadt nicht auf, ihr Vorhaben zu verwirklichen.

Der neue Tag, Oberpfalz, Ausgabe Ostern 2018

NRT erstellte die Bewerbungsunterlagen für die Gartenschau 2022 sowie den Vorentwurf für die Umgestaltung des Umfeldes der Franz-Böhm-Gasse und ist jetzt mit Entwurf und Genehmigungsplanung beauftragt.

Bürgermeister Franz Stahl präsentierte in der Stadtratssitzung mit den Plänen zur Umgestaltung des Umfeldes der Franz-Böhm-Gasse den nächsten Teil der Stadtentwicklung. Landschaftsarchitektin Elisa Scheibl vom Büro NRT erläuterte dem Gremium das Konzept, das aus vier Teilbereichen besteht. Der Platz La Ville du Bois wird völlig umgestaltet, durch eine Treppenanlage wird die Zugänglichkeit zum Wasser verbessert, eine Pergola mit Lärmschutzwand schafft Distanz zur Fahrbahn und bietet neue Aufenthaltsmöglichkeiten. Der Mühlbach wird renaturiert, hier und am Südufer des neuen Stadtteiches sind Aufweitungen des Gewässers vorgesehen. Am Stadtteich soll eine Pergola mit Sitzbereich entstehen, im Teich selbst ist eine Föntäne geplant. Die Franz-Böhm-Gasse sowie die Brücke über den Mühlbach werden neu gestaltet und aufgewertet. Innerhalb des Grüngürtels wird ein effektives, ausreichend breites Fuß- und Radwegenetz angelegt.

Der Stadtrat zeigte sich begeistert von den Planungen, deren Umsetzung voraussichtlich Anfang nächsten Jahres begonnen werden kann.



Narr Rist Türk

Isarstr. 9 85417 Marzling Telefon: 08161 - 98928-0 Telefax: 08161 - 98928-9 Email: nrt@nrt-la.de Internet: www.nrt-la.de

